

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat, ilmu, petunjuk, pertolongan serta kemudahan yang dilimpahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul "*Rancang Bangun Purwarupa Sistem Pendeteksi Dan Monitoring Kebakaran Berbasis IoT Pada Dinas Kebakaran Dan Penanggulangan Bencana Kota Bandung*" yang di mana sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Studi Strata I Teknik Informatika pada Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer di Universitas Komputer Indonesia.

Tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, hal ini karena keterbatasan kemampuan dan ilmu pengetahuan yang penulis miliki, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan oleh penulis, sehingga dapat bermanfaat dan berguna untuk perbaikan dan penulisan yang akan datang.

Selama penulisan tugas akhir ini tentu saja tidak lepas dari dorongan, bantuan dan bimbingan secara moril, materil dan spiritual dari berbagai pihak. Dengan tulus dan kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW atas segala pertolongan, petunjuk, ilmu dan kemudahan selama pengerjaan laporan skripsi ini.
2. Orang tua, keluarga dan teman-teman semua terima kasih atas do'a, dukungan, perhatian dan kasih sayangnya. Segenap keluarga dan teman-teman yang selalu memberikan dukungan moril, spiritual serta kasih sayang dan perhatiannya tak ternilai harganya kepada penulis.
3. Angga Setiyadi S.Kom., M.Kom. selaku pembimbing yang telah mengarahkan dan membimbing penulis selama proses pengerjaan laporan tugas akhir ini.
4. Dedeng Hirawan S.Kom., M.Kom. dan Ibu Riani Lubis S.T., M.T selaku penguji yang juga telah mengarahkan penulis dalam pengerjaan laporan tugas akhir ini.

Akhir kata semoga Allah SWT memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya dengan berlipat ganda dan tiada kesudahan atas segala kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Akhir kata, semoga sekecil apa pun dari penulisan laporan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukannya.

Bandung, 4 Februari 2020

Penulis